

Fecha: 12-06-2025
 Medio: Crónica de Chillán
 Supl.: Crónica de Chillán
 Tipo: Noticia general
 Título: CAJA LA ARAUCANA IMPULSA COLABORACIÓN PÚBLICO-PRIVADA PARA BAJAR LISTAS DE ESPERA

Pág. : 9
 Cm2: 573,6
 VPE: \$ 476.128

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad:
 No Definida



CARE
FUNDACIÓN ONCOLÓGICA
 CECILIA BOLOCCHI

La Araucana
más cerca

Por su parte, Nikolaj Gregocic, señaló que "en un solo acto, realizamos mamografías con nuestro mamógrafo móvil apoyado por Bupa, ecografías mamarias inmediatas gracias a Allm Inc., y acceso gratuito a telemedicina con más de 20 especialidades, incluyendo ginecología y oncología", detalló el ejecutivo.

En San Carlos este operativo permitió la realización de más de 480 exámenes en solo tres días, lo que representa un aporte concreto a la detección temprana de enfermedades crónicas y oncológicas. En cuanto a las mamografías, aquellas afiliadas cuyos resultados sean sospechosos o positivos

EN SAN CARLOS:

CAJA LA ARAUCANA IMPULSA COLABORACIÓN PÚBLICO-PRIVADA PARA BAJAR LISTAS DE ESPERA

Para contribuir de forma concreta a disminuir las listas de espera en salud, Caja La Araucana, en conjunto con ALLM, Bupa y la Fundación Care —organización oncológica liderada por Cecilia Bolocco—, llevó a cabo una serie de operativos gratuitos en la comuna de San Carlos, beneficiando, especialmente, a mujeres de la zona que esperan exámenes médicos.

La iniciativa, que se extendió durante 3 días, tuvo como objetivo contribuir a descongestionar la alta demanda de exámenes de especialidad, tales como mamografías, ecografías mamarias, exámenes cardiológicos y oftalmológicos (fondo de ojo). Estas prestaciones se realizaron en colaboración con Bupa, ALLM, MedicHome, Atrys y Sonda, bajo un modelo resolutivo que contempla diagnóstico, seguimiento médico y acceso posterior a los beneficios del sistema público.

Durante las jornadas estuvieron presentes autoridades y líderes de las instituciones comprometidas, entre ellos el gerente general de Caja La Araucana, Francisco Sepúlveda y el gerente de Impacto Social, Nikolaj Gregoric; la presidenta de Fundación Care, Cecilia Bolocco; la gerente comercial de ALLM, Antonia Benavente, además de representantes de las otras empresas involucradas y de la Municipalidad y del Hospital de San Carlos, que articularon al sector público.

"Nuestro propósito es mejorar el bienestar de las personas y para eso generamos alianzas e iniciativas que impacten positivamente en su calidad de vida. Creamos instancias de autocuidado y prevención junto a organizaciones de alto compromiso social, y llevamos estos beneficios a distintos lugares de Chile como San Carlos", destacó Francisco Sepúlveda, gerente general de Caja La Araucana.

podrán acceder a una segunda opinión médica especializada, gestionada sin costo por Fundación Care, gracias al convenio con La Araucana.

Además de la atención médica, las personas recibieron orientación sobre los pasos a seguir tras un diagnóstico, incluyendo el acceso a beneficios estatales, seguros sociales y acompañamiento profesional durante todo su tratamiento, de manera completamente gratuita.

Conoce más información en www.laaraucana.cl.



Cecilia Bolocco, presidenta de Fundación Care; Mireya Pincheira, dueña de Cecinas Pincheira; Carla Enrione, subgerente comercial de Medic Home; Antonia Benavente, gerente comercial de ALLM y Francisco Sepúlveda, gerente general de Caja La Araucana.